

Paloh dan Prabowo Sepakat Hormati Keputusan Politik Masing-masing

JAKARTA (IM) - Ketua Partai NasDem, Surya Paloh bertemu Ketua Partai Gerindra Prabowo, Subianto di Hambalang, Bogor, Jawa Barat. Dalam pertemuan tersebut, kedua tokoh sepakat saling menghormati keputusan politik masing-masing.

"Tadi pembicaraan sangat cair, setelah kita makan siang, kemudian kita minum kopi dan saya berbicara cukup luas, cukup mendalam, kita mendapat suatu kesimpulan-kesimpulan tertentu dan sepakat untuk saling menghormati keputusan politik masing-masing," kata Prabowo usai pertemuan dengan Paloh, Minggu (5/3).

Prabowo mengatakan dirinya memang telah mengenal Paloh sudah lama. Mereka saling kenal saat masing-masing dirinya belum berkecimpung di dunia politik.

"Saya mendapat kehormatan kunjungan balasan dari Pak Surya Paloh yang kebetulan adalah Ketua

Umum Partai NasDem. Saya mengatakan kebetulan karena saya bercanda sama beliau jauh sebelum beliau ketua partai dan jauh sebelum saya ketua partai juga. Kita bersahabat saat masih muda. Sekarang masih muda (sambil tertawa)," ujarnya.

"Jadi ini sebetulnya pertemuan bersahabat. Dan kebetulan hari ini kita berkecimpung di bidang politik sebagai, keterpanggilan kita sebagai warga negara, sebagai patriot ingin berbakti kepada negara dan bangsa," tambahnya.

Lebih lanjut, dia juga sepakat dengan Paloh untuk terus menjaga kedamaian bangsa. Dia juga mengimbau untuk tidak pernah takut dengan oposisi.

"Kita sepakat bahwa kita ingin suasana negara selalu dalam keadaan damai, dan keadaan rukun, dalam keadaan bersatu, bahwa persaingan rivalitas itu perlu bahwa juga kita tidak boleh takut dengan oposisi," ujarnya. ● han

Pria Berseragam Bawa Sangkur Marahi Pengendara Mobil Lain

SEMARANG (IM) - Aksi seorang pria yang mengenakan seragam TNI marah-marah kepada pengendara mobil lain di jalan. Aksi pria yang terlihat memegang sangkur, viral di media sosial.

Dari cuplikan video, pria tersebut terlihat marah-marah ke pengemudi mobil yang berada di belakang mobil yang dikendarainya, sambil memegang sebilah sangkur yang diambilnya dari dalam mobil.

Video berdurasi 52 detik itu diposting akun Twitter @Heraloebss. Lokasinya di traffic light Jl. M.H.Thamrin Kota Semarang, Jawa Tengah.

Dalam video itu terlihat, awalnya oknum berseragam TNI turun dari mobil warna putih. Kemudian, mendatangi pengemudi mobil bernomor polisi H-1531-HS yang berada di belakangnya.

Diduga oknum anggota TNI itu terdengar meminta pengemudi mobil tersebut menepi dengan nada yang keras. Selanjutnya, pria terse-

but kembali ke mobilnya mengambil sangkur lalu kembali meminta pengemudi mobil lain itu untuk menepi. Belum diketahui penyebab diduga oknum anggota TNI itu marah-marah. Sementara Kepala Penerangan Kodam IV/Diponegoro Letkol Inf. Bambang Hermanto mengatakan, masih melakukan penelusuran terkait dengan video viral tersebut.

"Masih didalami, apabila sudah ada data kuat akan dirilis," katanya.

Sedangkan Komandan Pomdam Diponegoro Kolonel CPM Rinoso Budi mengatakan, diduga oknum anggota TNI itu masih dilakukan pemeriksaan di Kodim 0733/BS Semarang.

"Infonya (kejadian) hari Jumat (3/3)," ujarnya. Video viral itu diunggah pada Sabtu 4 Maret 2023 pukul 23.00 WIB itu telah ditonton 566 ribu dengan 3.336 retweet, 5.962 like dan 1.074 komentar hingga pukul 12.00 WIB. ● han



KRI RADEN EDDY MARTADINATA KEMBALI DI SURABAYA

KRI Raden Eddy Martadinata-331 bersiap untuk bersandar di Koarmada II, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (4/3). KRI Raden Eddy Martadinata-331 yang membawa 126 ABK serta 14 tim pendukung untuk mengikuti Latihan Bersama (Latma) Multinasional Exercise AMAN 2023 di Karachi, Pakistan dan perairan utara Laut Arab pada 9-14 Februari 2023 itu kini telah kembali di Surabaya.

Mantan Gubernur Sumbar Azwar Anas Meninggal Dunia

JAKARTA (IM) - Mantan Gubernur Sumatera Barat (Sumbar), Azwar Anas, meninggal dunia, setelah dirawat di rumah sakit.

Informasi dari anggota DPR RI asal Sumbar Andre Rosiade, Minggu (5/3), Azwar meninggal dunia karena sakit. Azwar sebelumnya dirawat di RSPAD Gatot Soebroto.

Azwar Anas meninggal dunia pada usia 90 tahun.

Azwar dirawat di CICU RSPAD kurang lebih sejak 2 bulan yang lalu. Andre Rosiade menyampaikan dukacita. Andre menyebutkan Azwar sebagai sosok yang sangat berjasa bagi Sumbar.

"Hari ini jam 11.40 sudah meninggal Pak Azwar Anas, beliau tokoh Minang yang pernah menjabat sebagai Dirut Semen Padang, Gubernur Sumbar, Menhub, dan Menko Kesra," kata Andre Rosiade.

"Hari ini seluruh masyarakat Sumbar dan juga orang Minang di perantauan yang berada di seluruh dunia merasakan kehilangan dan duka yang mendalam," kata Andre Rosiade.

Azwar Anas merupakan tokoh Minang yang pernah menjabat sebagai Dirut Semen Padang, Gubernur Sumbar, Menhub, dan Menko Kesra," kata Andre. "Begitu besar sumbangsah beliau terhadap pembangunan di Sumbar," katanya. ● meci

PENGUMUMAN

Dengan ini mengumumkan hasil dari Keputusan Para Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT KODA PUTRA INDO, berkedudukan di Jakarta Barat (Perseroan) yang dimuat dalam Akta Keputusan Para Pemegang Saham dibuat secara dibawah tangan, tertanggal 2 Maret 2023, bermeterai cukup, telah diputuskan untuk membubarkan Perseroan dan menunjuk Direksi selaku likuidator Perseroan.

Bagi Kreditur dan/atau pihak-pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai dengan alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini dimuat, dengan alamat:

Soho Capital Podomoro City Lt. 38 Suite SC-3801, Jl. Lejenj S. Panman Kav. 28, Kel. Tanjung Duren Selatan, Kec. Grogol Petamburan, Jakarta Barat.

Jakarta, 6 Maret 2023
Direksi Perseroan

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



KULIAH UMUM KETUA DPR DI UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Ketua DPR Puan Maharani (kedua kanan) berbincang dengan mahasiswa saat menjadi peneri Kuliah Umum di Aula Fakultas Ekonomi Universitas Sriwijaya di Indralaya, Ogan Ilir (OI), Sumatera Selatan, Sabtu (4/3). Puan mengajak para mahasiswa Universitas Sriwijaya yang hadir untuk menjadikan rasa cinta tanah air sebagai pengabdian dalam hidup.

Mahfud MD Curigai Ada Permainan di Balik Putusan PN Jakpus Menunda Pemilu 2024

Menko Polhukam Mahfud MD menegaskan, pemerintah akan terus melaksanakan Pemilu pada konstitusi yang telah ditetapkan.

JAKARTA (IM) - Menko Polhukam, Mahfud MD mencurigai ada permainan di balik putusan Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus) yang menunda Pemilu 2024.

"Pemilu ini akan jalan, kita akan lawan habis-habisan putusan itu. Karena putusan itu salah kamar. Ibarat mau kawin, memperkuat akte perkawinan di pengadilan, itu kan harusnya ke pengadilan agama tapi masuknya ke pengadilan militer, kan enggak cocok," ujarnya, dikutip

daeri Youtube Kemenko Polhukam, Minggu (5/3).

Mahfud menduga ada 'permainan' di balik putusan tersebut.

"Ini urusan hukum administrasi kok masuk hukum perdata, kayaknya ada main mungkin di belakangnya, iyalah pasti ada main, pasti," kat Mahfud.

Putusan hakim PN Jakpus menunda pemilu bukan soal terkait independensi hakim semata. Melainkan, terdapat hal yang lainnya yang diseb-

utkan bukan bagian dari wewenang peradilan umum.

"Ini bukan soal independensi hakim, kalau hakim itu enggak bisa diganggu gugat. Tapi kalau di kedokteran itu, independensinya misalnya pada kode etik diatur, tapi kalau ilmunya salah, ada dewan sendiri dokter, kalau ini dewan kode etik. Ini dewan disiplin yang tersangkut ilmu. Lah, ini kan ilmunya salah ini, jelas kalau Pemilu itu pengadilannya di sana kok dia mutus, kan sudah ada dari MA," terangnya.

Ia pun menegaskan bahwa pemerintah akan terus melaksanakan Pemilu pada konstitusi yang telah ditetapkan.

"Kalau pemerintah terus jalan dengan persiapan ini, bahkan kalau mau ini, karena

ini salah kamar. Ya diabaikan aja kalau sudah banding," jelasnya.

Hakim PN Jakarta Pusat yang menyidangkan perkara tersebut pun menuai sorotan. Mereka adalah T Oyong SH MH sebagai hakim ketua, H Bakri SH MHum, dan Dominggus Silaban SH MH masing-masing sebagai hakim anggota. Nama hakim tersebut tercantum dalam putusan setebal 108 halaman itu.

Melansir laman resmi

PN Jakarta Pusat, ketiganya merupakan hakim senior. T Oyong menjabat sebagai Hakim Madya Utama dengan pangkat/golongan Pembina Utama Muda (IV/c).

Sementara Bakri menjabat jabatan Hakim Utama Muda dengan pangkat/golongan Pembina Utama Madya (IV/d). Dominggus Silaban sendiri menjabat Hakim Utama Muda dengan pangkat/golongan Pembina Utama Madya (IV/d). ● han

Makin Brutal, Praka Jumardi Gugur Ditembak saat Evakuasi Korban KKB

JAYAPURA (IM) - Anggota Satgas Yonif Raider 303/SSM, Praka Jumardi, gugur setelah ditembak kelompok bersenjata (KKB) Papua, saat akan mengevakuasi korban KKB.

Saat itu, Praka Jumardi bersama anggota Satgas Yonif Raider 303/SSM dihadang Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) di Sinak, Distrik Yugumuak Kabupaten Puncak, Provinsi Papua Tengah, Jumat (3/3).

Korban yang merupakan pasukan elite Kostrad TNI AD itu tewas tertembak KKB teroris saat terjadi kontak senjata.

Kapendam XVII Cenderawasih Kol Kav Herman Tarjaman mengatakan, anggota Satgas Yonif Raider 303/SSM saat itu sedang mengevakuasi seorang jenazah yang juga lu-

ka tertembak, akan dibawa ke Puskesmas Sinak.

"Dalam kontak tembak tersebut anggota Satgas Yonif Raider 303/SSM yaitu Praka Jumardi tertembak dan meninggal," kata Herman dilansir Antara, Sabtu (4/3).

Herman menjelaskan, berdasarkan laporan yang diterimanya bahwa Praka Jumardi tewas tertembak saat mengevakuasi jenazah Tarina Murib, yang juga tewas ditembak KKB di Kampung Pamebut, Distrik Yugumuak Kabupaten Puncak.

Saat menuju Puskesmas Sinak, kata dia, tim evakuasi tersebut dihadang dan ditembak KKB hingga menewaskan Praka Jumardi.

"Korban sempat dilarikan ke Puskesmas Sinak, namun dinyatakan meninggal oleh tim medis," tutup Herman. ● meci

Kejati Gunakan Metode Scientific Evidence Ungkap Korupsi Proyek Jalan Tol di Bengkulu

BENGKULU (IM) - Dalam memproses penyelidikan dugaan korupsi pembebasan lahan tol Bengkulu-Taba Penanjung, Kejaksaa Tinggi (Kejati) Bengkulu menerapkan metode *scientific evidence* atau penelitian ilmiah. Hal tersebut dilakukan terkait dengan perluasan alat bukti dalam penyidikan kasus.

"Kami memastikan penyidikan dugaan korupsi pembebasan lahan tol Bengkulu-Taba Penanjung terus berlanjut hingga ke penetapan bakal calon tersangka hingga ke penuntutan," kata Kasi Penyidikan Kejati Bengkulu, Danang Prasetyo Dwiharjo, di Kota Bengkulu, Minggu (5/3).

Dengan menerapkan metode pembuktian ilmiah, diharapkan dapat menemukan bukti-bukti yang selama ini sulit untuk dibuktikan secara umum karena mem-

butuhkan penjelasan serta metode ilmiah oleh ahli dalam proses pembuktiannya.

Danang menjelaskan penelitian tersebut menggunakan penelitian normatif dengan pendekatan perundang-undangan dan bersifat preskriptif. Sebab, penyidikan dugaan korupsi pembebasan lahan tol Bengkulu-Taba Penanjung pada 2019 - 2020 bersumber dari Anggaran Pendapatan Belanja Negara (APBN) sebesar Rp200 miliar.

"Saat ini kami memiliki kemajuan yang signifikan karena selain telah memeriksa ratusan saksi dan tim penyidik juga menggunakan metode pembuktian ilmiah sebagai perluasan bukti kasus tersebut," ujarnya.

Sebelumnya Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Bengkulu Heri Jerman menyebutkan bahwa prakiraan kerugian kasus pembebasan lahan tol Bengkulu - Taba Penanjung pada 2019-2020 mencapai Rp13 miliar.

"Terkait kasus pembebasan lahan jalan tol perhitungan kerugian negara masih kami lakukan dan untuk sementara ini sudah ditemukan senilai Rp13 miliar," terangnya.

Pada kasus pembebasan lahan tersebut diduga adanya kelebihan bayar (mark up) dengan modus penambahan biaya pada komponen bea perolehan hak atas tanah dan bangunan (BPHT) dan biaya notaris yang seharusnya tidak termasuk dalam komponen pembebasan lahan.

Untuk lokasi dugaan indikasi kasus korupsi pada ganti rugi tanam tumbuh tersebut berada di beberapa titik sepanjang lahan di area pembangunan tol tahap pertama yaitu Bengkulu-Taba Penanjung. ● meci



PEDULI STUNTING DI DAERAH 3T

Komandan Korem 161/Wirasakti Kupang Brigjen TNI Febrial Buyung Sirkumbang (kiri) berbincang dengan sejumlah murid SD saat kegiatan Praja Raksaka Offroad Baksos Peduli Stunting dalam rangkaian peringatan HUT ke 62 Korem 161/Wirasakti di Desa Letkole, Kecamatan Amfoang Barat Laut, Kabupaten Kupang, NTT, Sabtu (4/3). Sebanyak 38 anak penderita stunting di desa yang masuk dalam daerah tertinggal, terdepan, dan terluar (3T) itu mendapatkan bantuan paket makanan sehat yang diharapkan membantu meningkatkan kesehatan dan perkembangan anak di desa tersebut.

PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT HUMPUSS MARITIM INTERNASIONAL Tbk (d/h PT MISI HUTAMA INTERNASIONAL)

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat Dikonversikan sebagai Setoran Modal, dengan ini diberitahukan bahwa telah diputuskan pembayaran atas tagihan dari:

- PT Humpuss Intermoda Transportasi Tbk kepada PT HUMPUSS MARITIM INTERNASIONAL Tbk, (d/h PT Misi Hutama Internasional) berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") dikonversi menjadi modal oleh PT Humpuss Intermoda Transportasi Tbk, atas saham baru yang diterbitkan Perseroan, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur pemodal Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham No. 26 tanggal 27 Juni 2019, dibuat di hadapan Amy Supratno S.H., Notaris di Jakarta, dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia;
- PT Humpuss Transportasi Kimia kepada Perseroan dikonversi menjadi modal oleh PT Humpuss Transportasi Kimia atas saham baru yang diterbitkan Perseroan, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur pemodal Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham No. 197 tanggal 27 Oktober 2022, dibuat di hadapan Melissa Tracyana Liem, S.H., M.Kn., pengganti Christina Dwi Utami S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta, dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Demikian pengumuman ini disampaikan.

PT HUMPUSS MARITIM INTERNASIONAL Tbk
Mangkuluhur City Tower One Lantai 27, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 1-3
Jakarta Selatan 12930
Jakarta, 6 Maret 2023

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Magetan

Jalan MT Haryono, Kepolorejo Ngawi

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Cabang Madiun (0351) 4486050

Hormat Kami,
PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin